

Collège Lycée Général et Technologique Lycée Professionnel LEP Rural Formation Continue

CONTACT

« Suis-je netaholique ? Suis-je cyberdépendant ? »

« Suis-je netaholique ? Suis-je cyberdépendant ? »

C'est la question que s'est posé l'ensemble des élèves de cinquième de l'Institution Saint-Joseph ! Est-ce que mes pratiques numériques sont « bonnes » ?



Stéphane Blocquaux, Docteur en Sciences de l'Information et de la Communication à l'UCO d'Angers, est venu nous présenter ses recherches sur les utilisations d'Internet faites par les jeunes.

Réel / Virtuel : existe-t-il réellement une différence ?

Dès le début, l'intervenant tente de cerner son public...



Il poursuit sa présentation avec Facebook. Rapidement, les élèves prennent conscience que Facebook n'est pas inviolable !!! Qu'il est important de faire attention à ce qu'on y met, on ce qu'on y dit...

Recherche...

GO
haut de la page

Accédez directement à

PRONOTE



Cliquez ici

Accédez directement à

E-LYCO



Cliquez ici

Découvrez nos

Formations



Cliquez ici

Présentation

Événements

- Événements

La vie de l'établissement

Pastorale

Administratif & Tarifs

Instances & Partenaires

Actualités

Secourisme

lundi 8 juin 2015

Les élèves des classes de 3ème B, C, D, E, F, APP1 et APP2 seront formés au PSC1, durant deux demies journées

Fouilles archéologiques

jeudi 21 mai 2015

Découverte de Vestiges par des archéologues de 6ème B et F

[Cliquer ICI pour en savoir plus](#)

ASSR

vendredi 29 mai 2015

Les épreuves d'Attestation Scolaire de Sécurité Routière niveau 1 et 2 se déroulent :

- Pour les élèves de 5ème de 13h55 à



Le chercheur, par son humour, par ses phrases qui touchent particulièrement les jeunes.. a conquis l'auditoire !



Le message est clair : c'est un message de prévention et non d'interdiction.

« Vous n'êtes pas en danger à partir du moment où vous avez des pratiques intelligentes, réfléchies »... et avec ce que les élèves ont entendu à cette conférence, gageons qu'ils seront dorénavant plus prudents.

Enfin, « vous n'avez pas deux vies, l'une qui serait virtuelle et l'autre qui serait réelle, vous n'en avez qu'une ! » alors, il convient de faire attention aux traces que nous laissons sur internet !

Aux élèves maintenant de faire ce qu'il faut... peut-être envisager de changer leurs pratiques !

Anne-Frédérique GARNIER

Professeur-Documentaliste

14h50

- Pour les élèves de 3ème de 16h00 à 16h55

Théâtre

jeudi 7 mai 2015

Dans le cadre des cours de français et d'histoire, les élèves de 1ère L, ES, S, STMG, ARCU, GA et SAPAT assistent à une représentation de la pièce "De tant d'horreurs, mon coeur devient immense" au théâtre de verre de 14h à 16h.

Voyage à Rome

jeudi 7 mai 2015

43 élèves de 2nde sont en voyage à Rome du 7 au 14 mai.

[haut de la page](#)

[Voir toute l'actualité](#)

[Retrouvez toutes nos coordonnées sur notre page de contact](#)